

新産業創出へ技術融合

長岡の産官学金が連携



研磨装置メーカーを訪れた長岡版イノベーションモデルアドバイザーの新原氏(左)と武藤氏(右から2番目)

長岡市が企業や大学の持つ技術の融合による新産業の創出へ動き出した。企業が抱える技術的な課題の解決策を指南するアドバイザーを起用。あらゆるモノがインターネットでつながるI・O・Tの導入企業を支援する産官学金の連携組織を近く立ち上げる計画だ。人口減少が続く中、「長岡版イノベーション」を地域活性化の切り札にする。

I・O・T導入、市が指南役

情報交換できる拠点新設

@news.
越後

「当社の装置をI・O・Tと組み合わせ、産業ロボットに参入したい」。長岡技術科学大学の元学

長、新原浩二氏と元副学長の武藤睦治氏は3日、研磨装置メーカーを訪問した。同社の経営陣の話に、メモを取りながら熱心に耳を傾けた。

新原氏と武藤氏は、長岡市が4月に任命した「長岡版イノベーションモデルアドバイザー」だ。

地元企業を訪問して課題

の解決策を提案したり、企業間や地元大学との橋渡し役を務めたりする役割を担う。

アドバイザー2人は市内

の企業約30社を訪ね、

新原氏は「長岡市には

充填量をスマートフォン

充填量をスマートフォン